

Kantonalfinal der Jungschützen und Nachwuchsschützen Standartgewehr

Meier Max und Meier Urs auf dem Podest.

Für den diesjährigen Kantonalen Gruppenmeisterschaftsfinal in Bülach, konnten sich zwei Gruppen unseres Jungschützenkurses qualifizieren.

Bei nicht einfachen Bedingungen absolvierten unsere Jungschützen-Gruppen ihr Programm von 2 x 10 Schüssen in zwei Ablösungen.

Die Gruppe mit den Schützen Siro König, Sascha Vögeli, Sandro Keller und Christian Lips beendeten ihren Wettkampf auf dem 21. Platz mit einem Total von 607 Punkten. Man beachte die Tatsache, dass diese vier Schützen erst im Kursjahr 1 oder 2 sind und daher sicherlich in Zukunft mit ihnen zu rechnen ist.

Besser erging es der zweiten Gruppe mit den Schützen Seraina Eberhard, Noel Brunner, Max Meier und Urs Meier. Sie platzierten sich mit einem Total von 652 Punkten auf dem 13. Schlussrang.

Was diese Resultate für den Ostschweizerfinal wert sind, sehen wir leider erst wenn alle Ostschweizerkantone ihren Final geschossen haben.

Zum 4. Mal fand in Bülach am Vormittag ein Final der Grund- und Anschlusskurse der Standardgewehr Schiesssportler des ZHSV statt. Das Ziel dieser jährlichen Finals ist es, aus den Vereinen, welche neben den Jungschützenkursen auch die Ausbildung im Sportschiessen pflegen, neue Kandidaten für das ZHSV Nachwuchskader 300 m zu gewinnen.

Von unserem Verein nahmen wie in den letzten Jahren Urs Meier und Max Meier an diesem Final teil. Dieses Jahr wagten sie sich sogar an die Königsdisziplin den 3-Stellungswettkampf heran. Dieser halbe 3-Stellungswettkampf, bestand aus je 10 Schuss kniend, liegend und stehend auf die A10 Scheibe.

Gewonnen wurde dieser Wettkampf durch Sascha Dünki von den Standschützen Oberwinterthur mit 277 Punkten. Nach dem Kniend und Liegend Teil, war Urs noch auf Augenhöhe mit Sascha, jedoch machte die Routine von Sascha im Stehend Teil den Unterschied aus. Urs folgte mit 264 Punkten auf dem 2. Rang und Max mit 245 Punkten auf dem 3. Schlussrang.



*Stefan Vontobel
Jungschützenchef*